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ACTUALITÉS / AUTRES   |   QUALITÉ DE VIE AU TRAVAIL   

On fête les 10 ans de Florès en séminaire à
Porquerolles !

En 2014, l’équipe Florès, alors composée de 5 personnes, partait pour son premier séminaire
d’entreprise sur l’île de Porquerolles. Pour fêter les dix ans de la société, créée en 2012, l’équipe
est retournée sur cette île paradisiaque de la Méditerranée !

Une équipe qui a bien grandi
En 2014 ils étaient 5. Cette année, nous comptons 31 Floresiens et Floresiennes ! Avec 3 agences
(Lyon, Bordeaux et Quimper) et une équipe qui s’étoffe, ces moments privilégiés de retrouvailles
sont primordiaux pour la vie et la cohésion du groupe. Des moments ressourçant entre collègues,
que nous avons la chance de se voir offrir par Florès. On remercie Olivier de rendre ces moments
possibles !

L'équipe 2004 vs 2023

Tout un programme de séminaire !
Pour ce séminaire anniversaire, notre équipe organisatrice nous avait concocté un programme
enrichissant et varié. Entre canoë, escape game sur l’île, olympiades, VTT, pique-nique sur la
plage, pétanque, visite culturelle, footing, glace… il y en avait pour tous les goûts !
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La première demi-journée a été consacrée à une activité de « Game-inaire » organisée par Nico
Anger Coaching. Une après-midi de jeu de piste en équipe avec pour fil rouge les principes de la
préparation mentale. Le jeu de piste a été conclu par un temps de prise de recul autour de la
préparation  mentale  :  comment  allier  bien-être  et  performance  dans  notre  activité
professionnelle ?  Une super expérience animée par Nico :  des épreuves variées,  un rythme
adapté à tous et de la réflexion !

Tous  les  ingrédients  réunis  pour  renforcer  la  cohésion
d'équipe
Chez  Florès  on  le  sait,  la  cohésion  d’équipe  est  une  composante  indispensable  au  bon
fonctionnement d’une entreprise. Ces rendez-vous d’équipe, pour jouer ensemble, apprendre à
se connaître, relever des défis etc, participent à créer notre mémoire collective. Ils sont d’autant
plus importants avec la taille de l’équipe qui grandit, le télétravail, les agences éloignées.

Vous l’aurez compris,  ces moments de retrouvailles,  de partages,  d’échanges,  de créativité,
d’activités sportives, de jeux nous permettent de recharger les batteries ! Nous sommes prêts à
poursuivre à vos côtés, en équipe soudée, pour mener vos projets à leur réussite !

L.P.
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